
Förderkreis Mitglieder-Vollversammlung vom 30.09.20 
 
 
Anwesende: 
Herr Dr. Bunse (Vertreter der Schulleitung) 
Frau Titkemeier (Vorsitzende) 
Frau Makossa (Kassenwartin) 
Herr Reuber-Stirnberg (Schriftführer) 
 
Mitglieder: 
siehe Anhang 
 
 
Eröffnung: 18:00 
 

Tagesordnung 
1. Begrüßung 
2. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 
3. Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Geschäftsjahr 
4. Bericht der Kassenprüfer 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Änderung der Satzung 
7. Neuwahlen 
8. Anträge 
9. Verschiedenes 
 
 
 

1) Begrüßung 

Frau Titkemeier eröffnet in Vertretung für Frau Wartmann die Sitzung und begrüßt die 
Anwesenden. 

 
 

2) Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 
Die Anwesenheit (siehe Anhang) und die Beschlussfähigkeit wird fest gestellt. 

 
 

3) Bericht des Vorstandes über das zurückliegende Geschäftsjahr 2019/20 und Ausblick 
zu 2021 
Es wird über das abgelaufene Geschäftsjahr 2019/20 berichtet. Die Kassenwartin 
berichtet über die Entwicklung der Mitgliederzahlen und über größer Posten, die 
gefördert wurden. Darunter sind die endgültige Abwicklung des Marathon-Topfes für 
den Sitzbänke auf den Fluren angeschafft wurden. Bericht über die Einnahmen und 
Spenden der Vokabelolympiade. Für Sport wurden Geräte für ~2500 € angeschafft. 
Herr Denno konnte 2000€ über die Volksbank akquirieren und damit die Fachschaft 
Musik weiter unterstützen. Im Rahmen der Sommerakademie wurden mehrere 
Projekte unterstützt. Ein iPad-Koffer wurde mit Unterstützung des FöK angeschafft 
und ein weiterer durch den Förderkreis hinzugefügt. Eine private Spende von 5000 € 
ging ebenso ein. 

 
 

4) Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer (Frau Hanefeld und Frau Prott-Riecken) berichten über die erfolgte 
Kassenprüfung, lobt die Kassenführung und segnen die Kassenführung ab. 



 
5) Entlastung des Vorstandes 

Es wird der Antrag gestellt den Vorstand zu entlasten. Das Votum ist einstimmig 
und der Vorstand wird damit entlastet. 

 
 

6) Änderung der Satzung 

Die vorgeschlagene Satzungsänderung lautet wie folgt: 
§ 10 Absatz 3 soll zukünftig lauten: 
Die Amtszeit des Vorstandes beträgt 3 volle Geschäftsjahre mit der Maßgabe, dass 
der Vorstand die Geschäfte so lange weiterführt, bis eine Neuwahl oder seine 
Wiederwahl in der nächsten ordentlichen Mitgliederversammlung erfolgt und nach 
Entlastung des Vorstandes für das vorausgegangene Geschäftsjahr. 

Der bisherige Wortlaut: 
Die Amtszeit des Vorstandes beträgt volle 5 Geschäftsjahre mit der Maßgabe, dass 
der Vorstand die Geschäfte so lange weiterführt, bis eine Neuwahl oder seine 
Wiederwahl in der nächsten ordentlichen Mitgliederversammlung erfolgt, die den 
Jahresabschluss des 3. Geschäftsjahres genehmigt und die Entlastung des 
Vorstandes für dieses Geschäftsjahr entscheidet. 

Die Satzungsänderung wird zur Abstimmung gestellt und das Votum ist einstimmig 
für eine Übernahme der Änderung. 

Weiterhin geändert werden soll: 
§11 Beratungsausschuss: 
Der § 11 soll zukünftig entfallen 

Bisheriger Wortlaut: 
1. Der Vorstand bedient sich zur Feststellung unterstützungswürdiger Anliegen im 
Rahmen des §2 eines Beratungsausschusses, der sich zusammensetzt aus 
a) dem jeweiligen Vorsitzenden der Schulpflegschaft der Graf-Engelbert-Schule als 
Vorsitzenden sowie einem weiteren Mitglied der Schulpflegschaft. 
b) zwei Mitgliedern des Lehrerkollegiums, die dem Vorstand des Vereins mit Beginn 
eines jeden Geschäftsjahres von dem Leiter der Graf-Engelbert-Schule zu 
benennen sind. 
2.) Dieser Ausschuss hat die vorliegenden Anträge unter Berücksichtigung des 
Vereinszweckes zu bearbeiten und dem Vorstand begründete Vorschläge zur 
Vorbereitung der Entscheidung zu machen. 

Die Satzungsänderung wird begründet dargelegt und diskutiert. Der Änderungsan-
trag wird zur Abstimmung gestellt und das Votum ist einstimmig für die Änderung 
wie sie vorgelegt wurde. 

7) Neuwahlen 
Der Vorstand tritt aufgrund der Änderung der Satzungen und den Amtszeiten 
proforma vollständig zurück.  
 
Frau Volmerding übernimmt den Wahlvorsitz: 
Für der Vorsitz wird vorgeschlagen: Frau Titkemeier 



Die Wahl ist einstimmig und Frau Titkemeier nimmt die Wahl an 
Frau Volmerding übergibt die Wahlleitung an Frau Titkemeier 
 
Für den 2. Vorsitzenden wird Stefan Döring vorgeschlagen. Herr Döring stellt sich 
kurz vor. 
Die Wahl ist einstimmig und Herr Döring nimmt die Wahl an. 
 
Für den Kassenwart wird Frau Makossa vorgeschlagen. 
Die Wahl ist einstimmig und Frau Makossa nimmt die Wahl an. 

 
Für den Schriftführer wird keiner benannt. Bis zur Benennung und Wahl eines 
Nachfolgers wird die Schriftführung von Herrn Reuber-Stirnberg kommissarisch 
weitergeführt. 
 
Frau Pott-Riecken hat das Ende der Amtsperiode als Kassenprüfer erreicht. Als 
Nachfolger wird Frau Volmerding aufgestellt.  
Die Wahl ist einstimmig und Frau Volmerding nimmt die Wahl an 
 
Der Neue Vorstand besteht aus: 
Vorsitz: Frau Titkemeier 
2. Vorsitz: Herr Döring 
Kassenwart: Frau Makossa 
Schriftführer: vakant (kommissarisch Herr Reuber-Stirnberg) 
 

8) Anträge und Projekte 
Es liegt ein Antrag zur Fahrtenunterstützung der Q1-Fahrt vor. Der Antrag wird 
anonymisiert vorgetragen und ein Unterstützungsschreiben von Frau Hegemann-
Schwarze verlesen. Da eine vollständige Förderung nicht möglich ist, im Antrag 
aber dargelegt wird, das ein weiteres Kind im selbigen Jahr in einem anderen 
Jahrgang eine Klassenfahrt hat, wird beantragt:  
Es werden beide Fahrten der Familie mit 50% gefördert.  
Dem Antrag wird einstimmig statt gegeben.  
 
Frau Volmerding trägt einen Antrag aus der Schülerschaft vor. Die Mädchentoiletten 
sollen mit Hygiene-Abfallbehältern ausgestattet werden. Der Antrag wird vertagt 
und eine Lösung über den technischen Dienst des Hauses gesucht. 

 
9) Verschiedenes 

Die Entwicklung der Mitgliederzahl ist diese Schuljahr sehr gering (14 
Anmeldungen). Es werden Möglichkeiten der Akquise neuer Mitglieder besprochen. 

 
 
Ende der Sitzung 19:45 



 


